
- Rinseikyo Report -

名 称：大館北秋田地域林業成長産業化協議会 幹事会
日 時：令和５年５月15日（月）午前11時～正午
会 場：大館市役所本庁１階 101・102会議室
参加人数：20人（うち事務局６人）
要 旨：主な内容は以下のとおり

写 真：

１ 開会
２ 幹事長あいさつ
・幹事長 大館市産業部長 畠山 俊英 よりあいさつ。

３ 転入者・事務局紹介
・事務局より転入者及び事務局担当者の紹介。

４ 協議案件
（１）大館北秋田地域林業成長産業化協議会規約 改正案
（２）令和４年度事業報告案、収支決算案
（３）令和５年度事業計画案、収支予算案、会長への委任事項
（４）新規会員入会承認について
・上記（１）～（４）について全て「承認」された。

（５）その他報告事項
・令和５年度総会にて「協議会新名称を投票で決定する」ことと「役員（幹事２名）の追加選
任を行う」ことについて説明。

（６）意見交換
・主伐再造林において、苗木の品質管理の必要性や森林経営計画における主伐材積量の制限が
課題となっている旨の意見あり。
・「物流の2024年問題」について会員全員で問題意識を共有するべき。

５ 講評
・アドバイザー 秋田県立大学木材高度加工研究所 准教授 足立 幸司 氏より講評。
・今年の大きなポイントは鹿角市、小坂町が正式に加入することによる「広域化」である。広
域化によって大きな取り組みだけを進めるのではなく、個別の課題にも目を向けてほしい。

写真１ 幹事会の様子（幹事長あいさつ） 写真２ 幹事会の様子（意見交換）


